



Gemeinsam mit dem 175 Jahr Jubiläum findet das internationale Schwarzenberg Treffen statt.

Für einige unserer Gäste aus Schwarzenberg im Schwarzwald (Gemeinde Baiersbronn) suchen wir für Freitag- und Samstagnacht (1. - 3. Juli 2022) private Übernachtungsmöglichkeiten. Es sind einige wenige Paare und einige Einzelpersonen, v.a. Frauen, welche noch eine Unterkunft benötigen.

Gäste und Gastgeber sind am Freitag, 1. Juli 2022 ab 18.00 Uhr zum Kennenlernen und einem gemeinsamen Nachtessen im Foyer der Mehrzweckhalle eingeladen.

Haben Sie Platz für eine oder mehrere Personen und habe Sie gerne Gäste in Ihrem Haus / Wohnung? Dann melden Sie sich bitte direkt bei Marcel Gigon, Tel. 079 679 67 15 oder bei Jasmin Wobmann, Tel. 041 499 60 54.

Herzlichen Dank im Voraus für Ihre Mithilfe!